
（ 2 0 1 0 年 9 月 1 5 日 ）第 1 8 6 6 回 例 会 報 告 司 会 清水 高彦 ＳＡＡ（会場運営委員長）

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club

Ｒ Ｉ 会 長 レイ・クリンギンスミス

第１８６７

例 会

２０１０．９．２２

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 0 - 1 1年度 国際ロータリーテー

第 3 9 代 ク ラ ブ 会 長 野 島 征

地域を育み、大陸をつなぐ

2 0 1 0 - 1 1 年度 ガバナー 上野 操

次回例会案内 【 9月29日 （水） 】

卓話 辺 蕾 様

＜ 現役米山奨学生 ＞

本 日 の 例 会

卓話 田宮 力 様

バギオ 基金

「全員参画で例会を魅力あるものに」

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
週 報 №1８６６

９月は新世代のための月間です。

（ 野島 征会長 ）

会務報告 （ 野島 征 会長 ）

○ガバナー月信 第6号 への原稿依頼
〆切 10月15日

○ハイライトよねやま 127号が届いています。

○第3回分区連絡会
・10月5日（火）午後4時～
・会 議 福生中央ＲＣ例会場
・懇親会 幸楽園

点 鐘

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 24名 96.30％ 92.86％→96.43％

出席報告

○事前メークアップ
比留間 孝司 会員（東村山ＲＣ）
栗原 高明 会員（分区ゴルフ）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 榎本 昭 会員

（ 波多野 晃夫 会場運営委員 ）

斉 唱 奉仕の理想

「イニシエーションスピーチ」
小林 邦雄 会員

「会員卓話」 田代 純則 会員

卓 話

幹事報告 （ 宮﨑 茂夫 幹事 ）

○広報紙 ＲＯＴＡＲＹ 注文申し込み
①公共イメージ向上のために Ａ5版 16頁

1セット（10冊）525円
＊ロータリーをもっと知ってもらうためのツールです。

②会員勧誘のため Ｂ5版 12頁
1セット（ 5冊 ）420円

＊会員候補者にロータリーを知ってもらうためのツールです。

○東京ロータリークラブにメークアップにお出
かけ下さい。

・テーマ 「最近のカンボジア事業」
・講師 公益財団法人ＣＩＥＳＦ副理事長

カンボジアオフィス代表 藤原 勝弘 氏
・場所 帝国ホテル



１.生まれ…西多摩郡桧原村数馬に生まれる。東京の最西（山梨との境）

小、中学校と過ごす、高、大学は八王子、国分寺にアパート生活する。

２.学生時代…スキーに熱中していた。（長野、白馬村でアルバイト3年間）

楽しい時代（思い出に北海道へ車で一周したこと）

サッカー部（高校時代）

３.家族構成…妻、子供3人（男）一番下が大学生

４.西武信用金庫…阿佐ヶ谷支店、小平支店、本部推進、東村山支店、拝島支店、幸町支店、

花小金井支店、薬師駅前支店、村山支店（9店舗） 勤続33年（平均3年異動）

・金庫の状況…集金をやめた。リストラ、人員少ない。

事業支援活動へ方向転換し（お客様支援センター）となる。

メガバンクと信金の違い、使い方（活用すること）

５.信金業界の状況…経営レポートを参考

預金、融資の状況（融資が厳しい）

4兆円信金の時代へ 1位 京都中央 2位 城南

６.武蔵村山の状況…3信金の融資、預金の状況 融資が厳しい、預金は伸びている

７.最後に今感じていること

・地域に密着した金融機関になる。（数多く訪問しこの地域に根ざす）

・目標は大きく、又、改革は大胆に。（リストラ、少数など）…行動が変わる、意識が変わる

・チャンスは必ず来る。（全てに当てはまる。取引関係、人事、人生等）

・チャンスを見過ごすな（腐らずに常に前向きに）

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F A X 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 野島 征 ◎ 幹 事 宮﨑 茂夫
○ 副会長 齊藤 孝喜 ○ 副幹 事 内野 均
□ クラブ会報委員長 網代 稔 副委員長 北島 栄

委 員 酒寄 好夫 内野 均 小林 邦雄

○田代 純則 会員 ガバナー補佐指名委員会の件
栗原高明会員に快くお引き受け頂きました。

委員会報告

今回ニコニコはありませんでした。

◆ 今回計 ０円 累 計 ４３８,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 倉内 淳 親睦委員長 ）

卓 話

「 イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ 」 小林 邦雄 会員

「 会 員 卓 話 」 田代 純則 会員

＊市長選が1年ずれたお話しから市民会館建設にまつわる大変貴重
な裏話をお話し頂きました。
・内容は事務局にてテープが保存してありますのでお声かけ下さい。


